

ELTIEMPO.COM
11 FEBRERO

EL TIEMPO Viernes 13 de febrero de 2015

[f](#)
[t](#)
[g+](#)
[v](#)

[INGRESA](#)

[CREA UNA CUENTA](#)

OPINIÓN
COLOMBIA
BOGOTÁ
MUNDO
POLÍTICA
ECONOMÍA
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TECNÓSFERA
VIDA
CLASIFICADOS

Gobierno y operadores firman acuerdo para enfrentar robo de celulares

También incluye aspectos como mejora en redes, manejo de residuos y apoyo en atención de desastres.

Por: TECNÓSFERA |
© 6:02 p.m. | 11 de febrero de 2015



Foto: Archivo particular
El GSMA, organismo que representa a operadores de todo el mundo, se unió a la iniciativa c...

Las empresas de telefonía celular que hacen parte de Asomóvil (Claro, Tigo-UNE y Movistar), anunciaron nuevas estrategias de la mano del Gobierno Nacional para combatir el hurto de celulares en el país.

La iniciativa incluye un compromiso por parte de los operadores para entregarán a la "Policía Nacional la última identificación de los equipos reportada en la Base de Datos Negativa; para que esta se comparta a su vez con la Fiscalía y se convierta en una denuncia formal", explicó el Ceo de Asomóvil, Sergio González.

Lea también: [Por atracarlo, matan a universitario en un puente peatonal](#)

Como parte de la estrategia se anunció además la implementación del Sistema de Verificación de Dispositivos Robados de la GSMA, el cual permite a cualquier ciudadano verificar en tiempo real si el equipo que está adquiriendo está incluido en la lista de celulares robados del mundo.

Según explicó González, cuando el sistema de verificación

PUBLICIDAD

MÁS LEIDO
MÁS COMPARTIDO

- 1 Lea 'su cédula con el móvil y consulte su vida entera #ViernesDeApps
- 2 Colombia tiene el internet móvil más barato de Latinoamérica
- 3 Ojo, virus se propaga a través de videos eróticos en Facebook
- 4 Descubra a Transit, la propuesta de Google para la movilidad
- 5 Facebook permite designar a un heredero digital en caso de muerte

VER 50 MÁS LEIDAS

<http://www.eltiempo.com/tecnosfera/novedades-tecnologia/robo-de-celulares-y-manejo-de-residuos-tecnologicos-en-colombia/15230477>

DINERO.COM
11 FEBRERO



EMPRESAS | 2/12/2015 7:00:00 AM

Los cuatro puntos que unen al Gobierno con los operadores móviles

Las empresas de telecomunicaciones vinculadas en Asomóvil (Claro, Tigo y Movistar) y el Gobierno nacional firmaron un acuerdo para la cooperación y acción en cuatro frentes estratégicos.

La iniciativa "Nos Importa Colombia", definió cuatro programas fundamentales para el desarrollo del país uno de ellos tiene que ver con el hurto de celulares.

CONTENIDOS RELACIONADOS

-  Zuckerberg, estrella invitada del Congreso de Móviles
-  ¿Qué pasa con las antenas de telecomunicaciones?
-  Mándeme un mensaje
-  Los nuevos clientes de Facebook

El acuerdo cuenta con la participación de GSMA, organismo que representa a los operadores de todo el mundo, a través de la campaña "We Care", cuyo objetivo es apoyar a los gobiernos y permitir a los usuarios de los servicios móviles puedan tener un ambiente seguro.

De acuerdo con la agremiación, esta iniciativa le da continuidad a las acciones que las empresas vienen realizando en aspectos de gran impacto nacional que reclamaban esfuerzos conjuntos del sector público y privado.

"Definimos la necesidad de seguir desarrollando y apoyando programas que beneficien a los ciudadanos y al país, teniendo en cuenta el alcance de las redes de las comunicaciones y los

<http://www.dinero.com/empresas/articulo/acuerdo-cooperacion-entre-asomovil-gobierno/205730>

SEMANA.COM
11 FEBRERO



EL ROBO DE CELULARES EN AMÉRICA LATINA

El robo de teléfonos móviles es un delito que ha crecido fuertemente en América Latina en los últimos años debido a la explosión de la adopción de los móviles y en particular los teléfonos inteligentes. El sector público y privado trabajan conjuntamente y de manera colaborativa para evitar la activación de los dispositivos robados para de este modo frenar el mercado negro y el crimen vinculado a este fenómeno.

¿QUÉ ES UN IMEI ?

El IMEI es una secuencia numérica única para cada celular que se fabrica. Presionando *#06# se puede acceder al mismo.

La adulteración del IMEI permite que un celular robado sea comercializado a través del mercado negro



VISIÓN ESQUEMÁTICA DEL BLOQUEO DE TERMINALES

1

ROBO DEL CELULAR A USUARIO 1 DEL OPERADOR A

IPHONE **47%**
24% SAMSUNG GALAXY
SON LOS MODELOS CUYOS IMEIS MAS SE CARGAN A LA BASE

2

USUARIO 1 DENUNCIA EL ROBO DEL TERMINAL A OPERADOR A

UNIDADES ROBADAS POR DIA	
ARGENTINA	6500
COLOMBIA	2700
BRASIL	2500
ECUADOR	1400

3

OPERADOR A CARGA EL IMEI DEL CELULAR ROBADO A LA BASE DE LA GSMA

18 PAISES DE LATAM CONECTADOS A LA BASE DE LA GSMA
50 OPERADORES EN LA REGIÓN (140 A NIVEL GLOBAL)
15M IMEIS CARGADOS DESDE LA FIRMA DEL COMPROMISO EN JULIO DEL 2012

4

EL RESTO DE LOS OPERADORES DE LA REGIÓN DESCARGAN LOS IMEIS BLOQUEADOS

EN PROMEDIO LOS OPERADORES DE AMÉRICA LATINA DESCARGAN INFORMACIÓN DE AL MENOS 34 OPERADORES DE LA BASE

5

EL TERMINAL ROBADO AL USUARIO 1 NO PUEDE SER UTILIZADO EN OTROS PAISES

BRASIL (4.8M) COLOMBIA (2.8M) PERÚ (1.6M) ARGENTINA (1.4M)
REPRESENTAN EL **67%** DE TODOS LOS IMEIS DE LA REGIÓN SUBIDOS A LA BASE DE LA GSMA

IMEI-2-86881

IMEI Device Check
Permite en tiempo real acceder a la base mundial de IMEIs. Permite a usuarios, recicladores, operadores de redes de telefonía y agencias gubernamentales identificar dispositivos sospechosos, minimizar las pérdidas y combatir el delito.



COMBATIR EL ROBO ES TAREA DE TODOS

PARA PODER ATACAR EL ROBO DE TERMINALES DE MANERA INTEGRAL Y EFECTIVA ES NECESARIO ABORDARLO DE MANERA COORDINADA DE ACUERDO A LA RESPONSABILIDAD QUE CADA PILAR TENGA: USUARIOS, OPERADORES, REGULADORES Y FABRICANTES. SIN TRABAJO CONJUNTO NO SERA POSIBLE TENER ÉXITO PARA REDUCIR ESTE FLAGELO.

INFOGRAFÍA CORTESÍA DE GSMA LATINOAMÉRICA

<http://www.semana.com/tecnologia/multimedia/en-colombia-se-roban-2700-celulares-diarios/417616-3>

EL NUEVO SIGLO

12 FEBRERO

Cruzada contra hurto de celulares

CON EL fin de mitigar y evitar el hurto de celulares, el Gobierno Nacional y los operadores firmaron un acuerdo de cooperación mejorada para optimizar la calidad en el servicio.

Se trata de una iniciativa llamada 'Nos Importa Colombia', que incluye mejorar la recolección y el manejo de residuos tecnológicos y los sistemas de atención de desastres.

Para ello, Movistar (Telefónica), Claro (América Móvil) y Tigo (Millicom), miembros de la Asociación de la Industria Móvil de Colombia (Asomóvil) acordaron implementar el programa que incluye una campaña masiva en el país.

El programa contempla lanzar una campaña masiva con el objetivo de concientizar a la población respecto a la importancia del despliegue de infraestructura, así como realizar foros con autoridades nacionales y municipales para desarticular posibles temores respecto a sus efectos sobre la salud.

De acuerdo con la presidenta de Asomóvil, Nancy Patricia Gutiérrez, la industria sigue con la tarea "de brindarle al país, a las autoridades y a la ciudadanía las herramientas para ayudar al desarrollo y transformación del país".

Uno de los principales puntos del acuerdo es el apoyo que los operadores reiteran para facilitar

los procesos de denuncia y bloqueo de terminales denunciadas como robadas a las respectivas autoridades.

Para ello, la Policía Nacional compartirá recursos administrativos, técnicos y operacionales para combatir el robo de terminales, por lo que se implementaría el Sistema de Verificación de Dispositivos, para corroborar si un celular fue incluido en la lista internacional de terminales robados.

Otros puntos del programa son facilitación en despliegue de redes y equipos de telecomunicaciones, el manejo de residuos y el soporte a las redes de atención de desastres.

LA LIBERTAD

12 FEBRERO

Gobierno y Asomóvil fortalecen acuerdo para evitar robo de celulares

Las empresas de telefonía celular y el Gobierno nacional firmaron un acuerdo de cooperación para hacer frente a temas relacionados con la infraestructura del sector, el robo de celulares, la recolección de residuos tecnológicos y el apoyo al sistema de emergencias. La presidenta de Asomóvil, Nancy Patricia Gutiérrez manifestó que el pacto cuenta con el respaldo de GSMA, que representa a todos los operadores en el mundo, a través de la campaña "We Care". Reveló, que se viene trabajando con la Policía Nacional en la implementación de un sistema para identificar los teléfonos hurtados y hacer más fácil el proceso de denuncias. A esto, se suma, el respaldo al Gobierno nacional en la implementación del plan vice digital, haciendo conocer la importancia del despliegue de infraestructura para la masificación del internet.

LA REPUBLICA

12 FEBRERO

TELECOMUNICACIONES. ASOMÓVIL Y GOBIERNO NACIONAL LANZAN PROGRAMA CONJUNTO

Alianza público privada combatirá hurto de celulares

BOGOTÁ_ El sector de las telecomunicaciones y el *Gobierno Nacional* firmaron ayer el pacto de cooperación en temas de infraestructura para las comunicaciones, hurto de celulares, recolección de residuos tecnológicos y apoyo al sistema de emergencia y desastres.

'Nos importa Colombia' es el nombre de la iniciativa de la que hacen parte el *Ministerio de las TIC*, el *Ministerio del Medio Ambiente*, *Asomóvil* -que asocia a *Movistar*, *Tigo* y *Claro*- y *Gsma*, organismo que representa al

gremio de las telecomunicaciones en todo el mundo y que viene realizando esta campaña por América Latina, en el último semestre.

Las bases de esta iniciativa son el control de spam, la protección infantil, el robo de terminales, la privacidad móvil, el cuidado de medio ambiente, la inclusión digital, la salud en el entorno móvil, la respuesta ante desastres naturales y la contribución a la seguridad pública. Temas que serán abordados por entes públicos y privados.

LAS ESTRATEGIAS

La infraestructura para el progreso es una de las cuatro estrategias de este pacto y consiste en el apoyo privado a el programa vive Digital II, del *Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones*.

La segunda, es una campaña para la disminución del numero de residuos electrónicos. Pues en el país hay cerca de 120.000 millones de celulares, de los cuales 50% son chatarra tecnológica que "permanece en los nocheros de los colombianos", aseguró

Diego Molano Vega, Ministro las *TIC*.

El hurto de celulares fue la tercera preocupación, que se enfrentará con la creación de tecnología especial para que se puedan activar celulares cerrados en Colombia, en otros países y con ello se evite el hurto y portación de celulares robados.

'Nos importa Colombia' da respuestas ante emergencia desastres naturales por medio la infraestructura privada.

VALENTINA PACI
vpschom@larepublica.co

LA TARDE
12 FEBRERO

Gobierno y Asomóvil

Sellan alianza en lucha contra robos y manejo de residuos

BOGOTÁ.

El Gobierno Nacional firmó un acuerdo con los operadores de la industria móvil, agremiados en Asomóvil, con el que busca aumentar la lucha contra el robo de celulares, tener una mejor adecuación de residuos electrónicos, facilitar el despliegue de infraestructura y mejorar el uso de las comunicaciones ante emergencias y desastres naturales.

El ministro de las Tics, Diego Molano, se refirió a la problemática del hurto de teléfonos y aseguró que los celulares que se roban y se reportan en Colombia no pueden ser activados, pero lo que está pasando es que se lo llevan a otros países.

En ese sentido, al acuerdo vinculó la Asociación Mundial de Operadores Celulares (GSMA), que ha creado una base de datos mundial de celulares robados, a través de la cual “estamos ha-

México, Estados Unidos y Ecuador. El Gobierno ha extendido la invitación, a través de la Cancillería, para que Venezuela se una a este proceso, “para nosotros es clave que el siguiente país en sumarse a esto sea Venezuela”, afirmó el Ministro. El acuerdo se bus-

ca que la infraestructura de la industria apoye al Ministerio Vive Digital.

PORTAFOLIO

12 FEBRERO

Gobierno y Asomóvil

Sellan alianza en lucha contra robos y manejo de residuos

BOGOTÁ.

El Gobierno Nacional firmó un acuerdo con los operadores de la industria móvil, agremiados en Asomóvil, con el que busca aumentar la lucha contra el robo de celulares, tener una mejor adecuación de residuos electrónicos, facilitar el despliegue de infraestructura y mejorar el uso de las comunicaciones ante emergencias y desastres naturales.

El ministro de las Tics, Diego Molano, se refirió a la problemática del hurto de teléfonos y aseguró que los celulares que se roban y se reportan en Colombia no pueden ser activados, pero lo que está pasando es que se lo llevan a otros países.

En ese sentido, al acuerdo vinculó la Asociación Mundial de Operadores Celulares (GSMA), que ha creado una base de datos mundial de celulares robados, a través de la cual “estamos ha-

México, Estados Unidos y Ecuador. El Gobierno ha extendido la invitación, a través de la Cancillería, para que Venezuela se una a este proceso, “para nosotros es clave que el siguiente país en sumarse a esto sea Venezuela”, afirmó el Ministro. El acuerdo se bus-

ca que la infraestructura de la industria apoye al Ministerio Vive Digital.

Gobierno y operadores contra el robo de celulares

Alianza. Con el pacto 'Nos importa Colombia' entre Asomóvil, el Ministerio de las TIC y la cartera ambiental se buscará evitar hurtos

"Levante la mano la persona que cuando deja su celular en la casa se devuelve para recogerlo", es la pregunta que hizo el ministro de las TIC, Diego Molano, a la audiencia que participó de la firma de la alianza para promover la seguridad y cultura del uso de los teléfonos móviles. De los cerca de 50 asistentes, ninguno dejó la mano abajo.

Con esta sencilla pregunta, el jefe de la cartera de las comunicaciones aterrizó uno de los temas más conocidos por todos los colombianos, somos esclavos de la tecnología. En los últimos años esta industria ha tenido un aumento de más de 14% anual, aumento significativamente mayor que el Producto Interno Bruto.

Sin embargo, el aumento de la industria ha traído con-

sigo otro tipo de retos que la industria de las tecnologías tiene que enfrentar con mayor compromiso. Por esta razón, la asociación que reúne a los principales operadores móviles del país, GSMA, organismo que representa operadores de todo el mundo, y los representantes del Gobierno firmaron un pacto para trazar una hoja de ruta que mejore la calidad del servicio móvil en el país.

Así será la alianza

El pacto tendrá cuatro ejes fundamentales: aumento de cobertura, reciclaje de aparatos electrónicos, robo de celulares y mejoramiento de la respuesta ante emergencias y desastres naturales.

Infraestructura para el progreso

Dicho programa tiene como objetivo apoyar los esfuerzos del Ministerio de TIC en el marco del plan Vive Digital, haciendo conocer la importancia que tiene la infraestructura para la masificación de internet.

Residuos de aparatos eléctricos y electrónicos

La frase

"No existe otra industria que le aporte tanto a la sociedad como la de las comunicaciones y la de los celulares"

Diego Molano, ministro de las TIC.

Con el fin de concientizar a los usuarios sobre la importancia de darle un buen manejo a este tipo de residuos se desarrollará una campaña para que los usuarios reciclen sus aparatos, esto en el marco del programa del Cuidado del Medio Ambiente del Ministerio de Ambiente.

Hurto de celulares

Con el ánimo de apoyar a las autoridades en su tarea de brindarles a los ciudadanos un entorno seguro y combatir el delito de hurto de celulares, Asomóvil viene trabajando con la Policía Nacional en la implementación de un sistema que permita compartir información útil para identificar los teléfonos hurtados y hacer más fácil el proceso de denuncias.

Además, se ampliará el uso de las bases de datos para que los colombianos, antes de

comprar un teléfono, puedan consultar si se trata de un dispositivo robado.

Respuesta ante emergencias y desastres naturales

Finalmente, y teniendo en cuenta la vulnerabilidad que enfrentan las comunidades ante situaciones de emergencia natural o de riesgo, Asomóvil pone a disposición la infraestructura desplegada en el país para apoyar al Gobierno en la evaluación de una red que opere en emergencias.

Dentro de las alternativas de seguridad que se van a ofrecer está la de implementar mensajes de texto que adviertan sobre un riesgo o que permitan comunicarse más fácilmente después de una tragedia.



ÁNGELA CAROLINA PÉREZ
angela.perez@publimetro.co



Esta alianza permitirá a los usuarios acceder más fácilmente a las bases de datos que permiten saber si los dispositivos son robados. / COLPRENSA

Ccit.org.co
16 FEBRERO

“Nos Importa”: nueva campaña de operadores celulares

Posted in [Noticias](#), Visits: 59,

[Print this page](#): [Print](#)



GSMA y el Gobierno colombiano buscan que los operadores mejoren la experiencia de los usuarios de telefonía móvil. Conozca las cuatro iniciativas en las que se enfocarán los esfuerzos.

BOGOTÁ - La asociación de operadores móviles y empresas relacionadas GSMA (Groupe Speciale Mobile Association) junto con los operadores móviles Claro, Telefónica Movistar y Tigo, y la Asociación de la Industria Móvil de Colombia (Asomóvil), se unen en torno de una serie de iniciativas conjuntas para mejorar la experiencia de los usuarios móviles del país.

El acuerdo cuenta con el apoyo del Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo de Colombia. Como parte de la campaña “Nos Importa” de la GSMA en América Latina, las iniciativas enfrentan desafíos clave para mejorar la cobertura de red, gestionar los desechos electrónicos, reducir el robo de terminales y utilizar la tecnología móvil para responder ante desastres naturales en Colombia.

“Con 26 millones de suscriptores móviles únicos y 51 millones de conexiones móviles, Colombia es uno de los mercados móviles de más rápido crecimiento en América Latina”, aseguró Tom Phillips, Jefe de Regulación de la GSMA. “Estamos muy contentos de ver al sector privado trabajando mancomunadamente para apoyar al Gobierno de Colombia y brindar soluciones colaborativas para lograr una experiencia móvil mejor, más segura y

<http://www.ccit.org.co/index.php/noticias/item/nos-importa-nueva-campana-de-operadores-celulares>

Cintel.org.co
16 FEBRERO

NOS IMPORTA COLOMBIA acuerdo celebrado entre el sector de telecomunicaciones y el Gobierno Nacional

Los operadores de telecomunicaciones vinculados en Asomóvil y el Gobierno nacional firman importante acuerdo para la cooperación y acción, dando continuidad con las acciones que las empresas vienen realizando en temas relativos a infraestructura para las comunicaciones, hurto de celulares, recolección de residuos tecnológicos y apoyo al sistema de emergencias y desastres, aspectos de gran impacto nacional que reclamaban esfuerzos conjuntos del sector público y privado.

El acuerdo cuenta con la participación de GSMA, organismo que representa operadores de todo el mundo, a través de la campaña "We Care", cuyo objetivo es apoyar a los gobiernos y permitir a los usuarios disfrutar de los servicios móviles en un ambiente seguro.

Asomóvil

CONOZCA LA INICIATIVA "NOS IMPORTA COLOMBIA" Y SUS CUATRO PROGRAMAS

NOS IMPORTA COLOMBIA

Asomóvil

1. INFRAESTRUCTURA PARA EL PROGRESO

2. CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

3. COOPERACIÓN CONTRA EL HURTO DE CELULARES

4. RESPUESTA ANTE DESASTRES NATURALES

<http://cintel.org.co/nos-importa-colombia/>

Caracol.com.co

11 FEBRERO

Gobierno y Asomóvil fortalecen acuerdo para evitar robo de celulares



Robo de celulares en Bogotá. Foto:



RELACIONADO CON: Medio ambiente

El pacto incluye temas en materia de infraestructura y desechos electrónicos

Caracol Radio | 11 de Febrero de 2015

Las empresas de **telefonía celular** y el **Gobierno nacional** firmaron un **acuerdo** de cooperación para hacer frente a temas relacionados con la **infraestructura** del sector, el **robo de celulares**, la **recolección de residuos tecnológicos** y el **apoyo al sistema de emergencias**.

La presidenta de **Asomóvil**, **Nancy Patricia Gutiérrez** manifestó que el pacto cuenta con el respaldo de **GSMA**, que representa a todos los operadores en el mundo, a través de la campaña **"We Care"**.

Reveló, que se viene trabajando con la **Policia Nacional** en la implementación de un sistema para identificar los teléfonos hurtados y hacer más fácil el proceso de **denuncias**.

A esto, se suma, el respaldo al Gobierno nacional en la implementación del plan **vive digital**, haciendo conocer la importancia del despliegue de infraestructura para la masificación del **internet**.

**Confidencialcolombia.
com**
11 FEBRERO

En Agenda Nacional

Sector de telecomunicaciones firma acuerdo de cooperación

Por: Confidencial Colombia | Febrero 11, 2015



El sector de las telecomunicaciones firmó acuerdo de cooperación para apoyar acciones de programas del Gobierno en temas relativos a infraestructura, hurto de celulares, recolección de residuos y respuesta ante emergencias y desastres naturales. Foto: ConfidencialColombia



El Gobierno Nacional y los operadores de telecomunicaciones vinculados en Asomóvil como Tigo, Claro y Movistar, firmaron este miércoles un acuerdo para la cooperación y acción en programas ya establecidos por las empresas, dando continuidad en temas relativos a infraestructura para las comunicaciones, hurto de celulares, recolección de residuos tecnológicos y apoyo al sistema de emergencias y desastres.

“Nos importa Colombia” es la iniciativa y campaña que llega a Colombia, en la que el Ministerio de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, GSMA, organismo que representa operadores de todo el mundo; y otras entidades del Estado, se unen para trabajar en beneficio de los usuarios en el área de las Telecomunicación.

Revistapym.com .co

11 FEBRERO

SE FIRMÓ ACUERDO ENTRE OPERADORES MÓVILES Y EL GOBIERNO NACIONAL

Publicado por: Iván del Páez | Foros Noticias | Febrero 11 de 2015

5+1 0

5+1

0

Twitter Facebook 27



Hace parte de la iniciativa Nos importa Colombia, que definió cuatro programas para impulsar el desarrollo del país.

Los operadores de telefonía móvil y los Ministerios de las Tecnologías de la Información y la Comunicación -MinTIC- y de Ambiente y Desarrollo Sostenible -MinAmbiente- firmaron un acuerdo que los compromete a cooperar con la iniciativa Nos Importa Colombia.

Dicha iniciativa busca aumentar los niveles de desarrollo del país enfocándose en cuatro programas:

1. Infraestructura para el progreso, el cual se centra en apoyar el plan Vuelo Digital dando a conocer la importancia que tiene el despliegue de la infraestructura para aumentar el número de personas que acceden a Internet;
2. Residuos de aparatos eléctricos y electrónicos, que busca maximizar el reciclaje de celulares, tabletas y computadores como parte del programa de Cuidado del Medio Ambiente del MinAmbiente;
3. Hurto de celulares, que en conjunto con la Policía Nacional busca implementar un sistema de bloqueo de celulares robados en toda América Latina;
4. Respuesta ante emergencias y desastres naturales, el cual pone a disposición de la población nacional que se encuentre en una situación de riesgo la infraestructura de Asomóvil para transmitir información relacionada con emergencias o desastres.

<http://www.revistapym.com.co/noticias/asomovil/se-firm-acuerdo-entre-operadores-m-viles-gobierno-nacional>

Telecip.com (HOME)

18 FEBRERO

Home **Comunidad** **Noticias** **Licitación** **Sectorial** **Feria** **Tienda** **Empleo**

FPC ¿Quién marcha primero en el Campeonato Profesional de Fútbol Colombiano?

buscar... 🔍

PRIMERA PLANA
"NOS IMPORTA COLOMBIA", LA NUEVA ESTRATEGIA PARA MEJORAR LA EXPERIENCIA MÓVIL
 Colombia - General
 18 de Febrero del 2015
 La GSMA junto con los operadores móviles Claro, Telefónica Movistar y Tigo, y la Asociación de la Industria Móvil de Colombia (Asomóvil), lideran una serie de iniciativas conjuntas para mejorar la experiencia de los usuarios
[Ver Mas](#)

ENCUESTA
Le gustaría que la mayoría de noticias en telecip fueran...
 Sobre tecnología
 Sobre telecomunicaciones
 Sobre tecnología y telecomunicaciones en Colombia
 Sobre tecnología y telecomunicaciones en Latinoamérica
 Sobre telefonía
 Otro
 Votar Resultados

INGRESO
 ¿Nuevo?, Regístrese
 Usuario:
 Clave:
 Recordarme
 Iniciar Sesión
 ¿Olvido su clave?

CALENDARIO
 Febrero 2015
 D L M M J V S
 1 2 3 4 5 6 7
 8 9 10 11 12 13 14
 15 16 17 18 19 20 21
 22 23 24 25 26 27 28

TECNOLOGÍA
LAMBORGHINI OFRECE POR US\$ 6.000 UN SMARTPHONE QUE MARCA LA DIFERENCIA
 Internacional - Tecnología
 06 de Enero del 2015
 Torino Lamborghini Mobile

Telecip.com
18 FEBRERO

Noticias Plana

GENERAL

\"NOS IMPORTA COLOMBIA\", LA NUEVA ESTRATEGIA PARA MEJORAR LA EXPERIENCIA MÓVIL

 Colombia
18 de Febrero del 2015

La GSMA junto con los operadores móviles Claro, Telefónica Movistar y Tigo, y la Asociación de la Industria Móvil de Colombia (Asomóvil), lideran una serie de iniciativas conjuntas para mejorar la experiencia de los usuarios móviles del país. Las iniciativas cuentan con el apoyo del Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MinTIC) y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo de Colombia.



Diego Molano Vega, Ministro de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Colombia, aseguró: "Es fundamental aprovechar las ventajas de la tecnología móvil para ayudar a mejorar la vida de los colombianos. Estamos muy satisfechos de realizar esta alianza con la GSMA y los operadores móviles de Colombia para trabajar de forma conjunta en la gestión de residuos electrónicos, la lucha contra el robo de celulares, el despliegue de infraestructura y la respuesta ante desastres naturales".

06 de Enero del 2015

Telepais (tv)

11 FEBRERO